

English follows

Chers membres,

Voici quelques messages qui pourraient vous intéresser.

\*\*\*

❖ **RÉUNION ANNUELLE DU RRSV - 1<sup>er</sup> novembre 2023**

Le **26<sup>e</sup> réunion annuelle** se tiendra l'automne prochain à l'Amphithéâtre Pierre-Péladeau (CRCHUM) de Montréal. Les appels pour la soumission des résumés scientifiques débiteront cet été et vous aurez jusqu'au **15 septembre** pour appliquer. Pour l'occasion, le professeur de renom [Krzysztof Palczewski, PhD](#) nous fera l'honneur de présenter la conférence principale. Nous espérons vous compter en grand nombre. Suivez toute l'actualité de cette réunion en [cliquant sur ce lien](#).

❖ **RÉCIPIENDAIRES RRSV**

**PROGRAMME DE RÉSEAUTAGE NATIONAL ET INTERNATIONAL (2022-2023)**

Grâce à la généreuse contribution de la [Fondation des maladies de l'œil](#), nous sommes heureux de vous annoncer les quatre (4) chercheurs récipiendaires du concours RNI 2022-2023.

**Renouvellement**

- **Christian CASANOVA**, École d'optométrie – Université de Montréal

**Nouvelles demandes**

- **Sylvain CHEMTOB**, Centre de recherche du CHU Sainte-Justine – Université de Montréal
- **Sylvain GUÉRIN**, Université Laval (Centre de recherche du CHU de Québec – Hôpital du Saint-Sacrement – CUO Recherche)
- **Aarlenne KHAN**, École d'optométrie – Université de Montréal

[Pour les détails](#)

**PRIX RÉSEAU VISION (Février 2023)**

Étudiants au doctorat

- **Kadjita Asumbisa (Stuart Trenholm)**, Université de McGill)
- **Kelly Coutant (Solange Landreville)**, Université Laval)
- **Catarina Micaelo-Fernandes (Maurice Ptito/Jean-François Bouchard)**, École d'optométrie - Université de Montréal)

[Pour les détails](#)

**Félicitations à tous les récipiendaires!**

❖ **PROCHAINES CONFÉRENCES**

**CONFÉRENCES GRSV - NIKON**

**Date:** Lundi 27 mars 12h15

**Lieu :** Salle 104 – École d'optométrie / Université de Montréal

**Titre:** *UNDERSTANDING SPECIALIZATION IN THE VISUAL SYSTEM THROUGH A DEEP LEARNING APPROACH*

**Conférencier:** **Shahab Bakhtiari, PhD**- Département de Psychologie, Université de Montréal

**Date:** **Lundi 3 avril 12h15 Salle 104**

**Lieu :** Salle 104 – École d'optométrie / Université de Montréal

**Titre:** *TRAVELING WAVES IN VISUAL CORTEX: SPATIOTEMPORAL DYNAMICS SHAPE NEURAL ACTIVITY AND PERCEPTION*

**Conférencier:** **Lyle Muller, PhD** – Department of Mathematics, Western University, London, Canada, Brain and Mind Institute, Western University, London, Canada

[Horaire complet - Hiver 2023](#)

Ces conférences sont organisées par le Groupe de recherche en sciences de la vision - [Groupe de recherche en sciences de la vision \(umontreal.ca\)](#)

*Elvire Vaucher, PhD* ([elvire.vaucher@umontreal.ca](mailto:elvire.vaucher@umontreal.ca))

## ❖ **CONCOURS FBC :**

**Nouveauté: en partenariat avec les Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC)** Canadian Institutes of Health Research (CIHR) et BrightFocus, [Vaincre la Cécité Canada \(VCC\)](#) / [Fighting Blindness Canada \(FBC\)](#) est fier d'annoncer le nouveau concours: **CIHR REDI Early Career Transition Award**. Cette subvention s'adresse à tous les stagiaires post-doctoraux, chercheurs, cliniciens et associés de recherche de groupes sous-représentés afin de propulser leur carrière en recherche (6 ans, jusqu'à 660,000\$). Un des 38 octrois offerts sera offert au meilleur projet dédié aux maladies de l'œil.

**Date limite pour appliquer: Mai 2023**

**Pour les détails, consulter l'[annonce](#) ou le [site du CIHR](#).**

## ❖ **PROCHAINES DATES LIMITES**

### FINANCEMENT ÉTUDIANT

**15 mars 2023 – DEMAÎN:** [Bourse de recrutement](#) (session été 2023)

(les candidatures seront acceptées jusqu'à 23h30)

**1<sup>er</sup> juin 2023 :** [Bourse de perfectionnement](#)

## ❖ **OFFRES D'EMPLOI**

Le laboratoire du Dre **Isabelle Brunette** (Centre de recherche de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont/ Université de Montréal) est à la recherche d'une personne pour un remplacement de congé de maternité pour le poste de coordination en recherche clinique. Le poste est disponible dès maintenant.

Le laboratoire en neurophotonique de l'École d'Optométrie (Université de Montréal) du Dr **Matthieu Vanni** est à la recherche d'étudiants gradués de 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> cycle ainsi que de stagiaires postdoctoraux. Ces postes sont disponibles dès maintenant.

Pour en connaître davantage sur toutes ces offres d'emploi, veuillez consulter notre rubrique [« Offres de stages et d'emplois » sur le site internet du RRSV](#).

\*\*\*

N'hésitez pas à me contacter pour toutes questions ou commentaires.

Cordialement,

Valérie

\*\*\*

Dear VHRN members,

Here are some messages that could be of interest for you.

\*\*\*

## ❖ VHRN ANNUAL MEETING - November 1<sup>st</sup> 2023

The **26th Annual Meeting** will be held next fall at the Amphitheatre Pierre-Péladeau (CRCHUM) in Montreal. Calls for scientific abstracts will open this summer and you will have until **September 15** to apply. For the occasion, renowned professor [Krzysztof Palczewski, PhD](#) will be our keynote speaker. We hope to see you there.

Follow all the news about this meeting by [clicking on this link](#).

## ❖ VHRN LAUREATES

### NATIONAL AND INTERNATIONAL NETWORKING PROGRAM SCHOLASHIP (2022-2023)

Thanks to the generous contribution of the [Fondation des maladies de l'œil](#), we are pleased to announce the four (4) recipients of the NIN 2022-2023 competition.

#### *Renewal*

- **Christian CASANOVA**, *Ecole d'optometrie - Universite de Montreal*

#### *First applications*

- **Sylvain CHEMTOB**, Sainte-Justine Research Centre - *Universite de Montreal*
- **Sylvain GUÉRIN**, Centre de recherche du CHU de Québec - Hôpital du Saint-Sacrement – *Universite Laval*
- **Aarlenne KHAN**, *Ecole d'optometrie - Universite de Montreal*

[For details](#)

### VISION NETWORK PUBLICATION AWARD (February 2023)

PhD students

- **Kadjita Asumbisa** (**Stuart Trenholm**, McGill University)
- **Kelly Coutant** (**Solange Landreville**, Université Laval)
- **Catarina Micaelo-Fernandes** (**Maurice Ptito/Jean-François Bouchard**, *Ecole d'optometrie - Universite de Montreal*)

[For details](#)

**Congratulations to all winners!**

## ❖ NEXT CONFERENCES

### GRSV – NIKON CONFERENCES

**Date:** Monday February 13 12h15

**Place :** Room 104 – Ecole d'optométrie / Université de Montreal

**Title:** UNDERSTANDING SPECIALIZATION IN THE VISUAL SYSTEM THROUGH A DEEP LEARNING APPROACH

**Speaker:** Shahab Bakhtiari, PhD- Département de Psychologie, Université de Montréal

**Date:** Monday April 3 février 12h15

**Place :** Room 104 – Ecole d'optométrie / Université de Montreal

**Title:** TRAVELING WAVES IN VISUAL CORTEX: SPATIOTEMPORAL DYNAMICS SHAPE NEURAL ACTIVITY AND PERCEPTION

**Speaker: Lyle Muller, PhD** – Department of Mathematics, Western University, London, Canada, Brain and Mind Institute, Western University, London, Canada

[Full program - Winter 2023](#)

These lectures are organized by the *Groupe de recherche en sciences de la vision* - [Groupe de recherche en sciences de la vision \(umontreal.ca\)](#).

*Elvire Vaucher, PhD* ([elvire.vaucher@umontreal.ca](mailto:elvire.vaucher@umontreal.ca))

## ❖ FBC CONTEST:

**New!** In collaboration with **the** Canadian Institutes of Health Research (CIHR) and BrightFocus, [Fighting Blindness Canada \(FBC\)](#) is proud to announce a new competition: "**CIHR REDI Early Career Transition Award**". This grant is open to all post-doctoral researchers, clinicians and research associates from under-represented groups to further their research careers (6 years, up to \$660,000). One of the 38 awards will be specifically offered to a project dedicated to eye diseases.

**Application deadline: May 2023**

For details, please consult this [announcement](#) or the [CIHR web site](#).

## ❖ VHRN CONTESTS - NEXT DEADLINES

### STUDENTS

**March 15 2023 (tomorrow):** [Recruitment Scholarship](#) (summer 2023)  
(applications will be accepted until 23:30)

**June 1<sup>st</sup> 2023:** [Scientific Presentation and Training Award](#)

## ❖ JOB OFFERS

Dr. **Isabelle Brunette**'s laboratory (Maisonneuve-Rosemont Hospital Research Centre/University of Montreal) is looking for a replacement for a maternity leave for the position of Clinical Research Coordinator. The position is available immediately.

The Neurophotonics Laboratory of the Ecole d'optometrie - Université de Montréal headed by Dr. **Matthieu Vanni** is looking for graduate students and postdoctoral fellows. These positions are available now.

To learn more about all these job offers, please consult our "[Internship and Job Offers](#)" section on the [VHRN website](#).

\*\*\*

Do not hesitate to contact me for any question.

Best regards,  
Valérie